



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>35 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1282</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Courchevel

Maison à vendre (73120)

Commune de Couchevel au coeur du village des Chavonnes, proche de l'arrêt navette (domaine skiable des 3 Vallées à environ 15 minutes). Maisonnnette rénovée en 2021 et offrant une surface habitable d'environ 35 m2 répartis sur 2 niveaux + cave et parcelle de terrain. Exposition SUD et EST, le bien offre une cuisine équipée avec espace repas et un WC séparé. L'étage est composé d'un salon, une salle de douche et une mezzanine coin couchage). Au sous-sol une grande cave et en extérieur un terrain idéal pour parking (garage) ou terrasse.

*This petite property is located in the Couchevel sector, in the village of 'Les Chavonnes'. The village offers a local ski bus service to the ski slopes, (liaison 3 Valleys). Renovated in 2021, this South-East facing house proposes a total habitable surface area of approx. 35 m2 over 2 levels + cellar and land. Includes on the main floor : a fully equipped kitchen / dining area and a separate WC and on the first floor; a lounge, shower room and a mezzanine/bed. Basement with large cellar. Parking. Sold with plot of land opposite the house, creation of parking / garage / terrasse possible.*

## **AGENCE RMP IMMOBILIER**

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



**Vendu**  
avec  
**RMP Immobilier**